

TERMS & CONDITIONS

Mit der Buchung unseres Retreats stimmt jeder Teilnehmer den folgenden allgemeinen Geschäftsbedingungen zu:

Wir betrachten das Surfen als weit mehr als einen Sport. Wir sehen es als einen Lebensstil, der Freiheit statt Regeln verkörpert. Wenn jedoch zwei Parteien eine Geschäftsbeziehung eingehen, müssen vereinbarte Geschäftsbedingungen eingehalten werden, um die Beziehung reibungslos und kooperativ zu gestalten.

Bitte mach dich mit den folgenden Allgemeinen Geschäftsbedingungen vertraut, da Du diesen bilateralen Rechten und Pflichten zustimmst, wenn Du deinen Aufenthalt bei uns reservierst und/oder buchst.

BUCHUNG

Alle Reservierungsanfragen müssen schriftlich und per E-Mail erfolgen. Dies ermöglicht es uns, den Buchungsvorgang nachzuvollziehen und zu überprüfen, falls Missverständnisse oder Kommunikationsprobleme auftreten. Sobald die Buchungsbestätigung und Rechnung von OCEAN RITUALS Retreats vom Teilnehmer*in erhalten wurden, tritt der Vertrag zwischen OCEAN RITUALS Retreats und dem Teilnehmer*in in Kraft. Diese allgemeinen Geschäftsbedingungen von OCEAN RITUALS Retreats werden stillschweigend akzeptiert, sobald du die Buchungsanfrage sendest. Sobald die Zahlung eingegangen ist, wird die Buchung verbindlich. Wenn du es versäumst, die erforderliche Zahlung innerhalb des festgelegten Zeitrahmens vorzunehmen, wird die Buchung einfach storniert.

STORNIERUNGSBEDINGUNGEN

Bitte beachte, wir wünschen uns für unsere Teilnehmer*innen ein persönliches und intensives Erlebnis, deshalb halten wir die Teilnehmer*innenzahl begrenzt. Dadurch entstehen für uns finanzielle Risiken, die wir durch unsere Stornierungsbedingungen möglichst gering halten wollen. Wenn du ein OCEAN RITUALS Retreat stornieren musst, fallen Bearbeitungsgebühren an. Jede Stornierung muss schriftlich erfolgen. Der Ticketpreis (abzüglich einer €50 Wiedereinstellungsgebühr) ist übertragbar auf einen neuen Teilnehmer*in, der vom ursprünglichen Teilnehmer gefunden und zugewiesen werden muss. Wir können dir auch Zugang zur Warteliste bieten, wenn du deine Teilnahme einem anderen Teilnehmer*in anbieten möchtest.

Bitte beachte die folgenden Details zu den anfallenden Stornogebühren:

Jegliche erstattungsfähigen Beträge unterliegen einer **3%igen Gebühr**, um Zahlungs- und Bearbeitungskosten zu decken.

Volle Rückerstattung bis **90 Tage vor Beginn** des Retreats, sofern nicht anders angegeben.

Stornierungsanfragen, die **nach 90 Tagen** vor dem Beginn und bis 60 Tage vor dem Retreats-Startdatum eingehen, führen zu einer Rückerstattung von **50 %** des Gesamtbetrags.

Innerhalb von 60 Tagen vor dem Beginn des Retreats: **Leider keine Rückerstattung, ohne Ausnahmen.**

Aufgrund unserer Notwendigkeit, sich im Voraus zu Unterkünften und anderen Vereinbarungen zu verpflichten, können Ausnahmen von unserer Politik aus keinem Grund gemacht werden. Unser Ziel ist es, es für jede*n, der an einem Retreat teilnehmen möchte, so einfach wie möglich zu gestalten, gleichzeitig aber die administrativen und geschäftlichen Realitäten der Durchführung der Retreats auszugleichen.

VERSICHERUNG

Niemand bucht ein Retreat mit der Absicht, es zu stornieren, aber unerwartete Ereignisse können auftreten. Daher solltest Du in Betracht ziehen, eine Reiseversicherung abzuschließen. Ausnahmen können aus keinem Grund gemacht werden, einschließlich Wetter, Verletzung/Krankheit oder persönlicher Notfälle. Es erfolgen keine Rückerstattungen oder Gutschriften für das Nichtteilnehmen, das verspätete Antreten oder das vorzeitige Verlassen des Retreats. Wir empfehlen dir, deine eigene Reiseversicherung abzuschließen.

Wir ermutigen dich, eine Stornoversicherung abzuschließen, damit deine Reisekosten gedeckt sind, wenn Du oder deine Familie vor oder während deiner Reise ein medizinisches Problem haben. Die meisten Versicherungen müssen innerhalb von 14 Tagen nach deiner Reservierung abgeschlossen werden. Wir behalten uns das Recht vor, Retreats bei zu wenigen Anmeldungen oder aus anderen Gründen abzusagen, in welchem Fall alle an OCEAN RITUALS Retreats gezahlten Gelder erstattet werden. Eine Benachrichtigung über die Stornierung erfolgt mindestens 1 Monat vor dem Beginn des Retreats. OCEAN RITUALS Retreats kann nicht für persönliche Ausgaben wie Flugtickets aufgrund von Änderungen im Reiseverlauf oder Stornierungen des Retreats verantwortlich gemacht werden.

REISEAKTUALISIERUNG

Bitte beachte, dass im Falle einer Verschiebung des Retreats aufgrund von Grenzsicherungen eine Gutschrift für die Anzahlung des Teilnehmers/Teilnehmerin ausgestellt wird, um sie für das Verschiebungsdatum zu verwenden. Wenn das Retreat wie geplant stattfindet, ein Teilnehmer*in aber aus einem anderen Grund als der Schließung der Landesgrenzen nicht teilnehmen möchte, gelten die regulären Stornierungsbedingungen (oben angegeben). Wenn das Reisen weltweit noch gestört ist, wird das Datum für den endgültigen Fälligkeitszeitpunkt bis zu einer endgültigen Entscheidung 1 Monat vor dem Startdatum verschoben.

HAFTUNGSAUSSCHLUSS

OCEAN RITUALS Retreats und alle an den Retreats beteiligten Personen (nachfolgend als "Agenten" bezeichnet) handeln nur als Vertreter für den Teilnehmer*in. In allen mit Reisen, Besichtigungen und Transport, Bewegung verbundenen Angelegenheiten erklären sich alle Agenten frei von Verantwortung für Schäden, die durch jede Ursache verursacht wurden. Die Agenten übernehmen keine Verantwortung für Schäden oder Kosten oder Unannehmlichkeiten, die durch verspätete Abflüge oder Änderungen des Zeitplans, Streiks oder ihre Bedingungen verursacht wurden, noch sind sie verantwortlich für den Verlust oder die Beschädigung von Gepäck oder persönlichem Eigentum des Teilnehmers/Teilnehmerin.

Die Agenten haften nicht für persönliche Verletzungen, Tod, Unfall, Verzögerung, Verlust, Schaden, Unregelmäßigkeit oder Sachschäden aufgrund höherer Gewalt oder für andere Verluste oder Schäden, die einer Person oder Teilnehmer*in durch eine Verzögerung oder Änderung des Retreatplans oder im Rahmen einer Handlung entstehen, einschließlich, aber nicht beschränkt auf, jede Handlung der Fahrlässigkeit, jede Person, die im Namen der Agenten für Transport, Unterkunft oder Sightseeing-Provider oder jede andere Person oder Einrichtung handelt, die eine dieser Dienstleistungen oder Unterkünfte im Zusammenhang mit dieser Reise anbietet. Diese Vereinbarung ersetzt alle vorherigen mündlichen oder schriftlichen Mitteilungen, Darstellungen oder Vereinbarungen zwischen den Parteien. Die Teilnehmer tragen das Risiko, wenn sie an Auslandsreisen teilnehmen, sowie alle Aktivitäten und/oder Unternehmungen, die sie freiwillig während des Retreats unternehmen.

In Bezug auf den Aufenthalt während des Retreats stellen die Agenten sichere, sorgfältige Anweisungen und sichere Räumlichkeiten zur Verfügung, bitten jedoch jeden Teilnehmer*in, die persönliche Verantwortung für ihre eigene Sicherheit und (im unwahrscheinlichen Fall) für Verletzungen während des Retreats zu übernehmen.

GESUNDHEIT

Mit der Buchung bestätigst Du, dass Du physisch fit bist und keine Verletzungen oder physischen Einschränkungen hast, die das Surfen und Aktivitäten im Zusammenhang mit dem Surfen oder anderen körperlichen Aktivitäten, die wir bei unseren Retreats anbieten, beeinträchtigen oder beeinträchtigt werden können. Die Anforderungen umfassen ein gutes Maß an körperlicher Fitness und kompetente Schwimmfähigkeiten, aber du musst **KEINE Erfahrungen** im Surfen haben. Das vorherige dient lediglich dazu, einen bestimmten Standard für Gruppen-Surfstunden bei OCEAN RITUALS Retreats aufrechtzuerhalten. Im Zweifelsfall solltest Du auf eigene Kosten einen Arzt konsultieren. **Unsere Surflehrer versuchen sicherlich, für jeden die besten Lernbedingungen in Abhängigkeit von deiner eigenen Fitness und deinem Niveau anzubieten.**

ESSEN

Unser Surfcamp bietet ausschließlich mit Liebe gekochtes, vegetarisches Catering an. Wir

verwenden hauptsächlich Zutaten von lokalen, biologischen, permakultur- Bauernhöfen, um frische, gesunde und saisonale Gerichte anzubieten. Wir möchten unsere Teilnehmer darauf hinweisen, dass wir keine Haftung für etwaige Unverträglichkeiten oder allergische Reaktionen übernehmen können. Es liegt in der Verantwortung der Teilnehmer, uns bis spätestens **10 Tage vor** Beginn des Retreats über bestehende Allergien oder Unverträglichkeiten in Kenntnis zu setzen.

Wir tun unser Bestes, um auf individuelle Bedürfnisse einzugehen, können jedoch nicht garantieren, dass alle spezifischen Anforderungen erfüllt werden können. Die Teilnehmer werden gebeten, sich bei Fragen oder Bedenken bezüglich der Verpflegung an uns zu wenden. Bitte sei dir bewusst, dass unsere Speisen gängige Allergene beinhalten oder damit in Kontakt gekommen sein können. Gängige Allergene sind unter anderem Milchprodukte, Eier, Weizen, Sojabohnen, Nüsse, Fisch, usw.

Mit der Buchung des Surfcamps bestätigen die Teilnehmer*innen, dass sie diese Informationen gelesen und verstanden haben, und erklären sich damit einverstanden, selbst für die Mitteilung von Allergien oder Unverträglichkeiten verantwortlich zu sein.

UNTERKUNFT

Wir übernehmen keine Haftung für Schäden oder Verluste, die durch Fahrlässigkeit oder vorsätzliches Fehlverhalten von dir in der Unterkunft verursacht werden. Jeder Teilnehmer*in ist persönlich verantwortlich für, während seines Aufenthalts, in der Unterkunft entstandene Schäden. Dies schließt Schäden an Eigentum, Einrichtungen oder anderen persönlichen Gegenständen ein. Wir empfehlen, dass du die Unterkunft verantwortungsbewusst behandelst und eventuelle Schäden umgehend meldest.

Du erklärst dich damit einverstanden, die Unterkunft im Zustand zu hinterlassen, in dem du sie vorgefunden hast, und bist verpflichtet, eventuell verursachte Schäden zu decken. Wir behalten uns das Recht vor, bei Bedarf zusätzliche Gebühren zu erheben, um Schäden zu decken.

Bitte beachte, dass die Einhaltung dieser Bestimmungen für einen angenehmen und reibungslosen Aufenthalt wesentlich ist. Durch die Buchung stimmst du diesen Haftungsausschlussbedingungen zu.

SURFUNTERRICHT

Unsere Lehrer*innen versuchen auf das Surfniveau jeder*s Teilnehmer*in so individuell als möglich ein zu gehen. Und natürlich durch jahrelange Erfahrung die Verletzungsgefahr so gering als möglich zu halten, trotzdem kann es beim Surfen zu Verletzungen kommen, für diese übernehmen wir von OceanRituals keine Haftung.

Ericeira ist nicht ohne Grund ein "World Surfing Reserve", hier hat man sehr konstante, sehr gute Surfbedingungen, trotzdem kann es natürlich vorkommen, dass es genau während unseres Retreats einmal keine surfbaren Wellen gibt, dann werden wir unser bestes geben um euch ein vergleichbares Alternativprogramm zu bieten. Das könnte z.B. Klettern sein, Reiten am Strand, Skaten im Skatepark, atemberaubende Wanderungen zu

den Klippen oder Höhlen der Region. Für das Wetter und die Wellen können wir tatsächlich keine Garantie geben.

DATENSCHUTZERKLÄRUNG

Wir verpflichten uns, die Privatsphäre deiner persönlichen Daten zu schützen. Diese Datenschutzerklärung erläutert, wie deine Daten verwendet werden, wenn du unsere Instapage, Facebook-Seite besuchst oder an unserem Event auf der Webseite Eventbrite teilnimmst.

Bilder & Fotos

Durch die Teilnahme an einem Retreat erkennst du an und stimmst zu, dass Bilder und Fotos von dir von OCEAN RITUALS und anderen Teilnehmern*innen aufgenommen werden können und dass solche Bilder online zu Marketing- und Werbezwecken geteilt werden können. Wenn du nicht in Bildern und Fotos erscheinen möchtest, solltest du dieses Anliegen vorab an oceanrituals.pt@gmail.com senden, um sicherzustellen, dass dieser Wunsch respektiert werden kann.

Datenschutz-Grundverordnung (DSGVO)

Diese Datenschutzerklärung entspricht der Datenschutz-Grundverordnung (DSGVO). Die dir gemäß der DSGVO zustehenden Rechte findest Du dort. Die OCEAN RITUALS Retreats sammeln nur Daten, um die Benutzererfahrung von Eventbrite zu verbessern, Transaktionen oder Vereinbarungen durchzuführen und persönliche Serviceanfragen und -bedürfnisse zu erleichtern. OCEAN RITUALS Retreats verwenden Dienste und Plug-Ins von Drittanbietern zur Datenverarbeitung. Diese entsprechen alle den Regeln der DSGVO.

Cookies

Cookies sammeln Informationen über die Art und Weise, wie du eine Website nutzt. Cookies sind kleine Dateien, die auf dem Computer eines Benutzers gespeichert werden. Du kannst Cookies über die Einstellungen in deinem Browser deaktivieren.

Google Analytics

Google Analytics verwendet Cookies, um deine Benutzererfahrung auf Eventbrite zu analysieren und zu verbessern. OCEAN RITUALS hat eine Datenverarbeitungsvereinbarung mit Google unterzeichnet. Diese besagt, dass deine Daten anonym bleiben. Deine Daten werden nicht für Werbezwecke von Google geteilt und nicht in Verbindung mit anderen Google-Diensten verwendet.

Eventbrite

Im Falle einer Dienstleistungsvereinbarung wird OCEAN RITUALS Retreats deinen Namen, deine Adresse, Telefonnummer und E-Mail-Adresse anfordern. Wir verwenden Eventbrite, um Rechnungen zu versenden. Wir haben eine Datenschutzvereinbarung mit Eventbrite unterzeichnet, in der die Privatsphäre deiner Daten festgelegt ist.

Datenrechte

Wenn du deinen Namen und deine E-Mail-Adresse auf Eventbrite eingibst, werden sie auf unbestimmte Zeit gespeichert. Du hast das Recht, jederzeit Zugang zu deinen Daten zu verlangen, sie zu korrigieren oder zu löschen. Du kannst auch deine Einwilligung widerrufen. In diesem Fall werden deine Daten aus der Datenbank entfernt. Wenn eines der oben Genannten zutrifft, sende bitte eine E-Mail an: oceanrituals.pt@gmail.com.

Es ist uns jederzeit gestattet, die Allgemeinen Geschäftsbedingungen zu vervollständigen oder zu ändern. Die aktuellen AGB's findest du jederzeit hier auf dieser Seite. Wir behalten uns das Recht vor, Updates auf unseren Kanälen (Insta, Eventbrite, fb) vorzunehmen. Es liegt in deiner eigenen Verantwortung, diese regelmäßig zu checken, um auf dem neuesten Stand zu sein.

KONTAKT & FRAGEN

OCEAN RITUALS Retreats

Layla Gall-Jörg

oceanrituals.pt@gmail.com

Layla Gall-Jörg

Rebhunhweg 10

88213 Ravensburg

Deutschland

UstldNr:DE291791630

TERMS & CONDITIONS

With booking our retreat every participant is agreeing to the following general terms and conditions:

We consider surfing to be far more than a sport. We see it as a lifestyle that embraces freedom rather than rules. However, when two parties enter into a business relationship, set Terms&Conditions must be agreed upon and respected to allow the relationship to run smoothly and in a cooperative manner.

Please familiarize yourself with the following Terms&Conditions, as you are agreeing to these bilateral rights and obligations when you reserve and/or book your stay with us.

BOOKING

All reservation requests must be made in written form and via email. This enables us to track and examine the booking process in case a misunderstanding or miscommunication arises. Once the booking confirmation and invoice from OCEAN RITUALS Retreats is received by the customer, the contract between OCEAN RITUALS Retreats and said customer becomes in effect. These general Terms&Conditions of OCEAN RITUALS Retreats are implicitly accepted from when the customer sends the booking request. As soon as payment is received the booking is saved. If the customer fails to make the required payment in the allowed time frame, the booking is simply canceled.

CANCELLATION POLICY

Please note that because OCEAN RITUALS Retreats are limited to a small number of attendees, to allow for a more personable, intimate experience, our cancellation policy is in place to help guests and us alike work together sharing expenses that may arise from unexpected cancellations.

If you need to cancel any OCEAN RITUALS retreat, processing fees will apply. Any notice of cancellation must be provided in writing. The ticket price (minus €50 re-listing fee) is transferable to another new attendee found and assigned by original attendee. We can provide you access to the waiting list, if you want to offer your participation to another attendee.

Please refer to the following for a breakdown of applicable cancellation fees:

1. **Any refunds** allowed will incur a **3% fee** to cover payment-and processing costs.
2. **Full refund** due **90 days before start date** of retreat unless otherwise noted.
3. Cancellation requests submitted **after 90 days before start date and 60 days before retreat start date, 50% of total amount** will be refunded.
4. **Within 60 days before retreat start date:** sorry but **no refunds** given, no exceptions.

Due to our need to commit to accommodation and other arrangements in advance, exceptions to our policy cannot be made for any reason.

It's our intention to make things as simple as possible for anyone who wants to go on a retreat, while balancing the administrative and business realities of running the retreats.

INSURANCE

No one books a retreat with the intention of cancelling it, but unexpected events do occur, so please consider purchasing travel insurance. Exceptions cannot be made for any reason, including weather, injury/illness, or personal emergencies. No refunds or credits for failure to attend or failure to complete the retreat, or for arriving late or leaving early. We

recommend that you purchase your own travel insurance.

We encourage you to purchase cancellation insurance in order that your trip fees will be covered should you or your family have a medical problem prior to your trip or while on the trip. Most insurance must be purchased within 14 days of making your reservation.

We reserve the right to cancel retreats with inadequate participant interest, or for any other reason in which case all money paid to OCEAN RITUALS Retreats will be refunded. Notification of cancellation for this reason will occur at least 1 month prior to retreat start date. OCEAN RITUALS Retreats cannot be held responsible for any personal expenses, such as airline tickets due to changes in itineraries or retreat cancellations.

TRAVEL UPDATE

Please note that if the retreat has to be postponed based on border closures then a credit for a guests' hold deposit will be issued to be used for the postponement date. If the retreat happens as scheduled, but a guest decides not to attend based on any other reason than a country's border closure, then the regular cancellation policy (stated above) will be maintained.

If travel around the world is still being disrupted as the retreat nears, the final balance due date will be postponed until a final decision is made at the 1-month mark before the start date.

DISCLAIMER

OCEAN RITUALS Retreats and all persons involved in retreats (hereinafter referred to as "agents") act only in capacity as agents for the participant in all matters connected with travel, sight-seeing journeys and transportation, and as agents hold themselves free of responsibility for any damage occasioned by any cause. Agents will not be responsible for any damages or expenses or inconveniences caused by late departures or change of schedule, strikes or to their conditions, nor will be responsible for loss or damage to baggage or any of the participant's belongings.

Agents shall not be responsible for personal injury, death, accident, delay, loss, damage, irregularity or property damage as a result of force majeure or for any other losses or damages incurred by any person or journey participants caused by any delay or change of itinerary or arising out of any act, including, but not limited to, any act of negligence, any person acting for or on behalf of Agents for transportation, accommodation or sight-seeing provider or any other person or entity rendering any of these services or accommodations being offered in connection with this journey. This agreement supersedes all previous oral or written communications, representations, or agreements between the parties. Participants assume the risk involved when participating in foreign travel, and any and all activities and/or pursuits voluntarily undertaken while participating in the retreat.

In regard to the stay during the retreat, Agents will provide safe, careful instruction and safe premises, but ask that each participant to take personal responsibility for their own self-care and (in the unlikely case) for any injuries incurred during the retreat.

HEALTH

By booking, you confirm you are physically fit and without injuries or physical conditions that may affect or be affected by surfing and activities relating to surfing or other physical activities that we offer at our retreats. Requirements include a good level of physical fitness and competent swimming skills but you DON'T need to have any experiences in surfing. This is in order to maintain a certain standard of class for group surf lessons at OCEAN RITUALS Retreats. If there is any doubt, potential customers should consult a doctor at their own expense. Our surf teachers surely try to offer for everyone the best learning conditions depending on your fitness and level.

FOOD

Our surf camp exclusively offers lovingly prepared vegetarian catering. We primarily source ingredients from local, organic, permaculture farms to provide fresh, healthy, and seasonal dishes.

We would like to inform you that we cannot assume liability for any intolerances or allergic reactions. It is your responsibility to inform us of any existing allergies or intolerances no later than 10 days before the start of the retreat.

While we strive to accommodate individual needs to the best of our ability, we cannot guarantee that all specific requirements can be met. You are encouraged to reach out to us with any questions or concerns regarding the meals.

Please be aware that our dishes may contain or come into contact with common allergens, including but not limited to dairy, eggs, wheat, soybeans, nuts, fish, etc.

By booking the surf camp, you confirm that you have read and understood this information, and agree to take personal responsibility for communicating any allergies or intolerances.

ACCOMMODATION

We do not assume liability for damages or losses you caused by negligence or intentional misconduct in the accommodation. Each participant is personally responsible for damages incurred during their stay in the accommodation. This includes damages to property, facilities, or other personal belongings. We recommend that you handle the accommodation responsibly and promptly report any damages.

You agree to leave the accommodation in the condition in which you found it and you are obligated to cover any damages you may have caused. We reserve the right to impose additional charges, if necessary, to cover damages.

Please note that compliance with these provisions is essential for a pleasant and smooth stay. By making a reservation, you agree to these liability disclaimer conditions.

PRIVACY POLICY

We are committed to protect the privacy of your personal data. This Privacy Policy explains how your data is used if you visit or comment on our Instapage, facebook page or visit our event at the Webpage Eventbrite.

Images & photos

By participating in a retreat, you acknowledge and agree to images and photos of you and likeness being taken by OCEAN RITUALS and other participants and that such images may be shared online for marketing and promotion purposes. If you prefer not to be in any images and photos, you should send this request to oceanrituals.pt@gmail.com in advance to ensure this request can be respected.

General Data Protection Regulation

This Privacy Policy adheres to the General Data Protection Regulation (GDPR). The rights you have under the GDPR can be found there. The OCEAN RITUALS Retreats only collects data to enhance the user experience of Eventbrite, to perform transactions or agreements and to facilitate personal services wishes and needs. OCEAN RITUALS Retreats uses third party services and plug-ins to process data. These all comply with the rules of the GDPR.

Cookies

Cookies collect information about the way you use a website. Cookies are small files which are stored on a user's computer. You can disable cookies via the settings in your browser.

Google Analytics

Google Analytics uses cookies which allows it to analyze and enhance your user experience on Eventbrite. OCEAN RITUALS has signed a Data Processing Agreement with Google. This states that your data will stay anonymous. Your data won't be shared for advertisement purposes of google and won't be used in conjunction with any other Google services.

Eventbrite

In case of a service agreement, OCEAN RITUALS Retreats will request your name, address, phone number and email. We use Eventbrite to send invoices. We have signed a Data Processing Agreement with Eventbrite in which the privacy of your data is enclosed.

Data Rights

When you fill in your name and email address on Eventbrite, they will be saved for an indefinite period of time. You have the right to request access, rectification or erasure of your data at any time. You may also withdraw your consent. In that case, your data will be removed from the database. If any of the above applies, please send an email to: oceanrituals.pt@gmail.com.

You can review the most current version of the Terms&Conditions at any time on this page. We reserve the right to update, change or replace any part of these Terms&Conditions. If we do so, we will inform you about it at our Insta, Eventbrite and facebook sides. It is your responsibility to check this page periodically for changes.

CONTACT & QUESTIONS

OCEAN RITUALS Retreats

Layla Gall-Jörg

oceanrituals.pt@gmail.com

Layla Gall-Jörg

Rebhunhweg 10

88213 Ravensburg

Deutschland

UstldNr:DE291791630

Version: Dezember 2023